

Liebe Vereinsmitglieder und Interessierte

Wir vom Vorstand und der Projektgruppe unseres Vereins schreiben mit einer etwas aussergewöhnlichen Bitte: Im Auftrag des NVB auf Spurensuche zu gehen. Je mehr bei der Suche mitmachen, desto mehr wird auch gefunden. So sind wir für unser Projekt des Vogeltrail Bachs auf der Suche nach Spuren und Vogelnestern diverser heimischer Vögel.

So wären wir euch allen dankbar, die Augen offen zu halten. Jede und jeder, der in der Natur unterwegs ist, kann Ausschau nach Spuren von Vögeln halten, diese wenn möglich mitnehmen und uns zukommen lassen. Dies natürlich nur im Rahmen vom Einhalten der Verhaltensregeln in der Natur.



Auch falls ihr beispielsweise jetzt im Winter Nistkasten reinigt, dann denkt an uns, wir nehmen die Nester sehr gerne. Perfekt für die Veranschaulichung wäre, wenn es vielleicht sogar noch Eierschalen drin hätte. Ihr müsst also nichts reinigen, wegnehmen etc. und könnt das ganze Nest in einen Karton geben, wenn nötig mit Zeitungspapier rundherum etwas auspolstern damit es so ganz wie möglich bleibt und uns zukommen lassen.

Aber auch aufmerksame Augen, die Nester und/oder Spuren in der Natur entdecken, können uns, gerne auch mit Foto, über den Standort informieren.

Ganz konkret suchen wir Nester von:

- Blau- und Kohlmeisen
- Kleiber
- Star
- Stieglitz
- Rotkehlchen (Bodenbrüter)
- Zaunkönig (Bodenbrüter)

Hier Beispiele von Vogelsspuren, die wir benötigen:

- Gewölle
- Federn (besonders vom Eichelhäher)
- Spechtschmiede (Angepickte Tannzapfen, „Sägespähne“,...)
- Loch im Holz von einem Specht
- Angepickte Hagebutten, Sonnenblumen, Weizen,...
- Festgesteckte Buchennüssli in Baumrinde (siehe Foto oben)
- U.s.w

Wir nehmen aber auch gerne Spuren und/oder Nester anderer Vögel, auch wenn ihr euch nicht sicher seid, von wem sie stammen.

Wer etwas gefunden/gesehen oder Fragen hat, kann sich gerne bei Aline Donato, Catja Martire, Katalin Madas, Sarah Eymard und Ambros Ehrensperger oder über nvbachsertal@gmx.ch melden.

Herzlichen Dank für das Mithelfen!

Fröhliche Weihnachten und ein gutes neues Jahr wünschen Euch die Projektgruppe Vogeltrail Bachs und der Vorstand des Naturschutzverein Bachsertal